

Cérémonie de Bienvenue aux Nouveaux Albigeois

Ce jeudi 19 octobre, le conseil municipal d'Albi, a invité les nouveaux albigeois arrivés entre octobre 2021 et octobre 2022, afin de faire leur connaissance et de leur réserver le meilleur des accueils, en partenariat avec l'association Accueil des Villes Françaises du Grand Albigeois.

Plus de 150 nouveaux albigeois ont participé à la visite découverte de la Cité épiscopale, inscrite au Patrimoine Mondial (UNESCO). Ils ont pu admirer l'extérieur du Palais de la Berbie, le Pont Vieux, le Vieil Alby, le cloître Saint-Salvi et bien entendu la cathédrale Sainte-Cécile...

L'objectif de cette invitation est de permettre aux nouveaux albigeois de découvrir leur nouveau cadre de vie.

Stéphanie Guiraud-Chaumeil, maire d'Albi, et l'ensemble de l'équipe municipale ont pu partager un moment convivial en Salle des États Albigeois avec de nouveaux concitoyens.

Nouveauté:

Le Sporting Club Albigeois a offert aux participants à cette cérémonie de bienvenue des places pour assister gratuitement au prochain match à domicile Albi-Dax 29 octobre à 18h 30.

Le nouveau joueur albigeois Luke Stringer (troisième ligne sud-africain) a remis en personne ces places.

Les nouveaux albigeois arrivant à partir d'aujourd'hui pourront aussi bénéficier de places. Ces places seront insérées dans le kit de bienvenue offert aux nouveaux albigeois.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE